
TERAMO  ORDINANZA  DECORO
URBANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

L’Associazione plaude all’iniziativa del Sindaco di Teramo, e
chiede  un  intervento  per  il  ripristino  dei  luoghi  post
cantiere.

Teramo,  25  ottobre  2023.  L’Associazione  Robin  Hood  plaude
all’ordinanza del Sindaco, ritenuta necessaria ed opportuna,
già in primavera era stato richiesto analogo intervento per le
aree  verdi,  spesso  anche  se  private  curate  a  spese  della
collettività.  L’ordinanza  rappresenta  un  ulteriore  passo
avanti verso una città più vivibile un bel regalo per Natale,
il termine scade qualche giorno prima.

L’associazione  ricorda  che  da  anni  chiede,  alle  varie
amministrazioni che si sono succedute, di applicare il modello
D’Alfonso, ex Sindaco di Pescara, che istituì una task force
tra i vari uffici comunali interessati per valutare lo stato
dei luoghi pre e post apertura cantieri, al fine di garantire
che i luoghi siano ripristinati allo stato iniziale, vedi
segnaletica, arredo aree verdi … e siano realizzate eventuali
prescrizioni.

L’associazione segnala che a causa di ristrutturazioni sisma,
bonus,  sono  molti  gli  edifici  senza  numeri  civico  o  
indicazioni  stradali   creando  non  pochi  problemi  per  le
consegne o l’individuazione di abitazioni, d’altro canto, si
precisa, se non ci sono controlli il ripristino è l’ultimo
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degli interessi degli imprenditori.

L’Associazione Robin Hood riconosce, tra l’altro, all’attuale
amministrazione la soluzione dell’annoso problema delle  vie
omonime che hanno creato non pochi problemi per le notifiche
degli atti.

IL  BORGO  INCANTATO  A
MONTEPAGANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Tornano le magiche atmosfere dal 28 ottobre al 1° novembre

Roseto degli Abruzzi, 24 ottobre 2023. Torna dal 28 ottobre al
01 novembre l’appuntamento con Il Borgo Incantato – La magia
di Montepagano che, dopo il grande successo fatto registrare
lo scorso anno, propone una seconda edizione ancora più ricca
di eventi, spettacoli e tanta magia.

“Si tratta di un evento innovativo che nella passata edizione
ha  fatto  registrare  grandi  apprezzamenti  dai  numerosi
visitatori che sono accorsi per godersi uno spettacolo magico
e coinvolgente” spiega il primo cittadino Mario Nugnes. “Come
Amministrazione  siamo  sempre  pronti  a  supportare  quanti
propongono  manifestazioni  innovative,  belle  e  coinvolgenti,
che  sanno  attirare  tanti  visitatori  sul  nostro  territorio
garantendo così quella destagionalizzazione degli eventi sulla
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quale  stiamo  lavorando,  sin  dal  nostro  insediamento,  per
allungare la stagione turistica sul nostro territorio”.

“Un grazie di cuore va all’organizzazione, all’Associazione
“Sociale e Civismo” e alla sua Presidente Eleonora Parnanzini
che dopo i grandi numeri della scorsa edizione de “Il Borgo
Incantato” hanno saputo riproporre un evento ancora più ricco
e fantastico, portandolo da 3 a 5 giorni” dichiara l’Assessore
al Turismo Annalisa D’Elpidio. “L’evento è già quasi sold-out
e ha fatto registrare prenotazioni anche da fuori Abruzzo, con
il borgo di Montepagano che si prepara a ospitare allestimenti
e atmosfere magiche per tutta la durata della kermesse. Non
possiamo quindi che ringraziare le associazioni, i volontari e
quanti hanno collaborato alla buona riuscita di questo evento,
gli  sponsor  e  invitiamo  tutti  a  venire  a  godersi  questo
autentico spettacolo”.

Nel corso dei cinque giorni dell’evento l’organizzazione e
l’Amministrazione hanno allestito il servizio di bus navetta
da Roseto a Montepagano, con cadenza oraria, e sono state
allestite  diverse  aree  parcheggio  nei  pressi  del  Borgo.
Inoltre, al fine di non arrecare troppo disturbo ai residenti,
anche  in  vista  delle  celebrazioni  del  01  novembre,
l’organizzazione ha studiato una serie di percorsi d’accesso a
Montepagano che andranno a limitare al minimo i disagi.

“Per questa edizione abbiamo scelto di seguire il format dello
scorso  anno,  ampliando  le  attrazioni  e  gli  spettacoli”
sottolinea  a  nome  dell’Associazione  Sociale  e  Civismo”
Salvatore Palmisio. “Tutte le mattine dalle ore 09:00 alle ore
13:00 ci sarà l’appuntamento con la “Scuola di Magia” dedicata
ai bambini. Dalle 14:30 in poi aprirà il “Borgo Incantato” che
proporrà il “Magic Tour”, un itinerario fantastico all’interno
del  Borgo  tra  ambientazioni  a  tema,  animali  e  personaggi
fantastici e tantissime sorprese per un “viaggio” che porterà
anche  alla  scoperta  delle  bellezze  dell’antico  Borgo.
Quest’anno è stata inoltre allestita un’area food che sarà
attiva a pranzo, cena ed a merenda, con particolare attenzione



per i più piccoli. Infine per la serata di Halloween il 31
ottobre  a  partire  dalle  20:30  ci  sarà  un  contest  di
“Cosplayer” che vedrà sfidarsi i vestiti più belli e, dalle
22:00, in piazza ci sarà il concerto della band “I Pupazzi”.
Anche quest’anno come organizzazione abbiamo deciso di puntare
su  valori  quali  sano  divertimento,  magia,  inclusività  e
gentilezza e ci teniamo a ringraziare l’Amministrazione per il
grande supporto, le associazioni e i volontari che ci hanno
sostenuto e gli sponsor senza i quali non sarebbe stato facile
allestire un tale evento”.

“Grazie  alla  sensibilità  degli  organizzatori  e
dell’Amministrazione comunale quest’anno tutti gli spettacolo
e le attrazioni, anche quelli a pagamento, previo prenotazione
saranno  completamente  gratuiti  per  tutti  le  personale
diversamente abili, un bel segnale per un evento che punta ad
essere sempre più inclusivo” ha spiegato la Consigliera con
deleghe in materia di misure a sostegno dei diversamente abili
Simona Di Felice.

Per maggiori informazioni e il programma completo de Il Borgo
Incantato – La magia di Montepagano è possibile consultare la
seguente  pagina
https://www.facebook.com/borgoincantatomontepagano/.  Per
iscriversi agli eventi a pagamento è possibile prenotare il
posto tramite il portale Ciao Ticket.

RADIOLINUXDAY
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023
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Sabato 28 ottobre 2023, dalle 9:30. Circolo CFU – via dei
Peligni, 89 – Pescara

Pescara, 23 ottobre 2023. C’è anche Pescara tra le numerose
città italiane che ospitano il Linux Day 2023, manifestazione
italiana annuale no-profit nata nel 2001, dedicata al sistema
operativo Linux e al software libero.

L’edizione  pescarese  sarà  curata  dalle  associazioni  ARCI
“Radiostart” e “CFU” e si chiamerà “RadiolinuxDay”, nella sede
del  circolo  universitario  CFU,  in  via  dei  Peligni  89,  a
partire dalle ore 9,30 del mattino fino alle ore 22.

Durante l’intera giornata si susseguiranno una molteplicità di
momenti, tutti a partecipazione aperta e libera, a cui sarà
possibile assistere o coi quali sarà possibile interagire.

Il tema del software libero sarà divulgato tramite spazi di
dibattito, eventi dimostrativi, attività multimediali, podcast
video e radiofonici orientati verso il mondo dei social media.
Si  darà  particolare  attenzione  a  temi  quali  sicurezza
informatica,  policy  e  privacy  dei  nostri  dati,  fino
all’utilizzo  e  al  significato  del  software  libero,  nel
contesto di una società come la nostra alle prese con nuove
forme di complessità e criticità. Si pensi all’uso consapevole
e sicuro della navigazione in rete, all’utilizzo improprio
delle chat nella vita pubblica, agli abusi della Intelligenza
Artificiale,  al  proliferare  di  vere  e  proprie  sciocchezze
informatiche da cui veniamo bombardati quotidianamente e molto
altro  ancora.  Infine,  saranno  illustrate  le  infinite
possibilità creative di Linux e del software libero, nel campo
dei  contenuti  multimediali,  musicali  e  video,  prese  in



considerazione sia come spettatori che come creatori.

Programma:

SESSIONE MATTUTINA

ORE  9,30:  presentazione  della  giornata  RadioLinuxDay
nell’ambito  associativo  Radiostart  /  CFU

ORE 10: introduzione a Linux, guerra dei browser, estensioni
firefox (a cura di Superattilius)

ORE 11: MIXXX  Live Music con Linux (a cura di Globster)

ORE  12,30:  Perchè  Linux  guida  galattica  per  una  scelta
consapevole (a cura di Urla)

SESSIONE POMERIDIANA

ORE  15,30:  chat  (whatsapp,  instagram,  facebook)  uso  nelle
Pubbliche  amministrazioni  e  casi  reali  di  violazione  di
privacy

ORE 16,30: I.A., abusi e reati, il futuro è online

ORE 17,15: mastodon -il socialmedia decentralizato

ORE 18,15: Mr. robot “ma quando mai!!” (Blended)

ORE 19.15: Avlinux MX, mondo del multimedia al suo interno:
scusate ma voi! con il computer che ci fate?

ORE 20:30 Live Music (DJBatman)



FORMABILI  L’INIZIATIVA  DEL
GRUPPO  VOLONTARI  di
Protezione Civile
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Partecipazione e grande interesse

Giulianova, 23 ottobre 2023.  Ha registrato una partecipazione
attenta e numerosa “FormAbili”, il corso formativo organizzato
dal Gruppo Volontari di Protezione Civile in collaborazione
con Anpas Abruzzo. L’iniziativa, svoltasi nella mattinata di
sabato al Kursaal, era aperta a tutti e rivolta, in modo
particolare, ai volontari delle associazioni di soccorso, ai
care  giver  familiari,  agli  operatori  delle  strutture
sociosanitarie.

È stato presente il Vicesindaco e assessore alla Protezione
Civile Lidia Albani.

Obiettivo dell’incontro era fornire le giuste indicazioni sui
corretti comportamenti da adottare nei confronti di persone
con disabilità, in caso di interventi in emergenza. Conoscere
le tecniche di contatto  e le pratiche di base è molto spesso
decisivo quando ci si trovi a dover soccorrere cittadini con
gravi difficoltà motorie o sensoriali.

Al  corso  hanno  aderito  circa  60  persone,  tra  volontari
iscritti alle associazioni,  operatori del settore, assistenti
familiari, cittadini. A tutti è stato rilasciato un attestato
di partecipazione. Un’introduzione teorica è stata seguita da
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una  dimostrazione  pratica  sulle  corrette  tecniche  di
approccio.

“ Il corso è risultato molto interessante, indispensabile per
affrontare al meglio operazioni di soccorso più complesse e
delicate – commenta Lidia Albani- Ci proponiamo di ripetere
l’iniziativa  per  ampliare  la  platea  dei   destinatari.
Ringraziamo intanto sentitamente  il Gruppo dei Volontari di
Protezione Civile di Giulianova,  il comitato Anpas Abruzzo e
quanti hanno colto l’occasione per apprendere e  formarsi,
così  da  migliorare  ulteriormente  il  prezioso  servizio  già
svolto”.

UN  INTERO  QUARTIERE  SENZA
ILLUMINAZIONE PUBBLICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Segnalazioni riferite agli uffici e all’assessore competente

Teramo, 21 ottobre 2023. L’Associazione Robin Hood, segnala
che da una settimana manca l’illuminazione pubblica nella zona
tra i due ponti San Ferdinando San Francesco. L’associazione
precisa  che  l’evento  interessa  due  centraline  dell’e-
distribuzione e che le abitazioni private servite non hanno
avuto la stessa problematica. Tale circostanza determina che
il guasto è sulla rete comunale.
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Nella zona interessa, oltre alle abitazioni private, insistono
la  multisala  Smeraldo,  che  per  propria  natura   viene
utilizzata nelle ore serali ed una parte del Parco Fluviale
del Vezzola, che grazie alle temperature miti, vede sia al
mattino che di sera, un utilizzo da parte di  molti cittadini.

Intervenuta informalmente per sollecitare la soluzione, dopo
aver  registrato  da  parte  dei  cittadini  analoghe  attività,
l’associazione  segnala  che  nessuna  risposta  è  stata  data
nonostante le numerose notti trascorse.

Il buio fa paura, specialmente in zone dove l’illuminazione è
garantita  e  di  conseguenza  non  si  è  né  preparati   né
attrezzati.

L’associazione ritiene che una  settimana per un guasto alla
rete di illuminazione pubblica, senza trovare la soluzione, è
un tempo veramente esagerato.

EMERGENZA CINGHIALI A ROMA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Appello urgente per salvare vite

Roma, 21 ottobre 2023. L’Associazione Animalisti Italiani si
rivolge alle forze dell’ordine, al sindaco di Roma e alle
istituzioni italiane in merito alla preoccupante situazione
riguardante la cattiva gestione dei cinghiali. In particolare,
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da  oltre  2  settimane,  nella  zona  del  Quadraro  a  Roma  si
trovano in via Selinunte 85 in un’area verde, in pieno centro
abitato, a fianco ad un campetto sportivo 4 cinghiali adulti,
di cui uno in stato di presunto malessere. La zona è quindi
quella che si sviluppa tra il quartiere e la propaggine più
periferica del parco di Tor Fiscale:  luogo ad alta densità
abitativa ricco di aree verdi e parchi pubblici, tra i quali
quello degli Acquedotti.

Uno dei cinghiali che si trovano nella zona del Quadraro

Una cittadina ha segnalato più volte la situazione, scrivendo
anche alla nostra Associazione, a cui è seguito un sopralluogo
delle forze dell’ordine, ma non la risoluzione della vicenda
né tantomeno un controllo relativo alla salute del povero
animale.  L’Associazione  Animalisti  Italiani  chiede  un
intervento immediato per mettere in sicurezza questi ungulati.

Il  Presidente  dell’Associazione  Animalisti  Italiani  Onlus,
Walter Caporale, dichiara: “Sappiamo bene che fine faranno gli
animali, se non uccisi direttamente, verranno catturati per
diventare carne da macello. Protestiamo ancora una volta e
ricordiamo  che  i  metodi  cruenti  non  sono  la  soluzione.
Lanciamo  una  sfida  di  civiltà  al  sindaco  di  Roma  e  alle
istituzioni  italiane:  ponete  fine  al  teatrino  sulla  pelle
degli  animali  che  continua  da  decenni,  iniziando  con  le
sterilizzazioni attraverso i vaccini immunocontraccettivi. Se
l’obiettivo  non  è  alimentare  la  filiera  della  carne  di
cinghiale  e  gli  introiti  per  questo  settore,  si  provveda
realmente a salvaguardare la specie. Il 2022 si è chiuso con
l’approvazione dell’emendamento ‘caccia selvaggia’ che porta
solo la deregulation venatoria e guerra a questi ungulati che
tenderanno a riprodursi ancora di più”.

Un vaccino come il Gonacon, sperimentato negli Stati Uniti e
in Europa nel Regno Unito con ottimi risultati, blocca la
riproduzione degli ungulati per un periodo che può arrivare a
6 anni con una singola dose. Eppure, in Italia viene ignorato.



Se non si vuole continuare con lo stanziamento di indennizzi e
contributi per la prevenzione dei danni provocati dalla fauna
selvatica  all’agricoltura,  basterebbe  iniziare  con  il  buon
senso:  se  le  uccisioni,  come  mostra  la  scienza,  portano
all’aumento  delle  riproduzioni,  sarebbe  sufficiente
pianificare le sterilizzazioni ad ampio raggio, affiancandole
a  strategie  come  l’uso  di  dissuasori  sonori,  luminosi  e
olfattivi  per  tenere  lontani  gli  animali  dalle  aree
urbanizzate, gestire meglio i rifiuti nelle città e contenere
l’antropizzazione  eccessiva,  evitando  di  sottrarre  altro
habitat naturale alle specie selvatiche.

L’Associazione  Animalisti  Italiani  esprime  la  sua
preoccupazione per il benessere degli animali coinvolti in
queste operazioni. Il ricorso alla cattura e all’uccisione dei
cinghiali non solo è disumano ma si dimostra inefficace nel
lungo  termine.  Le  sterilizzazioni  attraverso  vaccini
immunocontraccettivi  come  il  Gonacon  rappresentano  una
soluzione più etica ed efficace, che permette di controllare
la popolazione di cinghiali senza ricorrere alla violenza.

Chiediamo al sindaco di Roma e alle istituzioni italiane di
considerare  seriamente  l’adozione  di  queste  alternative
sostenibili per gestire la presenza dei cinghiali in città. È
giunto il momento di porre fine alla sofferenza degli animali
e di adottare approcci più responsabili ed ecologici per la
coesistenza tra l’uomo e la fauna selvatica. L’Associazione
Animalisti Italiani è pronta a collaborare con le autorità per
trovare soluzioni che rispettino la vita e la dignità di tutte
le creature coinvolte.

Associazione Animalisti Italiani



IL MARE A TAVOLA un cooking
show
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Il Flag Costa di Pescara propone per rivivere sapori e profumi
della tradizione marinara abruzzese

Pescara, 20 ottobre 2023. Domani, sabato 21 ottobre, alle ore
18:00, il Flag Costa di Pescara apre le porte della sua sede,
in via Paolucci, per un cooking show dal titolo Il mare a
tavola,  organizzato  insieme  all’Accademia  della  Cucina
Teramana e con la collaborazione della Confesercenti Pescara e
della Cantina Bosco.

È  l’occasione  per  un  ritorno  sensoriale  alle  tradizioni
locali, grazie alle mani del presidente del Flag Costa di
Pescara Claudio Lattanzio, che realizzerà un piatto di tipici
spaghetti alle vongole, e alle arti culinarie di Noemi Pica,
dell’Accademia  della  Cucina  Teramana,  che  preparerà  un
brodetto di pesce.

L’assaggio dei piatti sarà accompagnato dai vini della Cantina
Bosco,  partner  dell’iniziativa,  scelti  e  illustrati
sapientemente  dalla  sommelier  Anna  Ricciutelli.

Il Flag Costa di Pescara lavora da sempre in quei luoghi in
cui l’attività di pesca ha rappresentato per lungo tempo il
centro  dell’economia  locale,  con  l’obiettivo  di  creare
un’offerta turistica tematica che ne restituisca il valore
storico,  il  ruolo  e  la  valenza  economico-sociale,  per
valorizzare questo grande patrimonio culturale in una chiave
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turistica ed economica innovativa per la città.

“Questo cooking show – spiega Lattanzio – rientra esattamente
nella strategia di sviluppo del Flag Costa di Pescara, che va
nella  direzione  di  promuovere  il  pescato  locale  e  la
consumazione  di  prodotti  ittici  a  miglio  zero,  facendoli
conoscere a un pubblico sempre più ampio anche attraverso
iniziative del genere.”

Noemi Pica dà un’immagine precisa dell’Accademia della Cucina
Teramana, un gruppo che “ha più di 10 anni e oltre 80.000
membri”  –  e  aggiunge  –  “Siamo  tutti  cuochi  casalinghi  e
proponiamo  sempre  piatti  tipici  della  provincia  e  della
regione.  Il  nostro  scopo  è  quello  di  custodire  queste
tradizioni all’interno delle nostre famiglie e in quelle di
quanti ci seguono, per mantenere vivi i ricordi dell’infanzia
di  ognuno  di  noi  attraverso  i  profumi  dei  piatti  della
domenica.”

ORFANI SPECIALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Il  Centro  Studi  Sociali  di  Scerne  di  Pineto  propone  un
seminario per aiutare i minori e le famiglie affidatarie a
superare il trauma

Scerne  di  Pineto,  20  ottobre  2023.  Dopo  il  trauma  del
femminicidio, gli ostacoli che impediscono agli orfani e alle
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famiglie affidatarie il recupero della serenità sono davvero
tanti.

La loro natura è multiforme: psicologica, giuridica, sociale
ed  economica.  Per  questo  motivo  il  Centro  Studi  Sociali
sull’Infanzia  e  l’Adolescenza  “don  Silvio  De  Annuntiis”
organizza il seminario in presenza “LA PRESA IN CARICO DEI
MINORI  ORFANI  DI  FEMMINICIDIO.  Aspetti  psicologici,
assistenziali e legali” che si terrà nella sua sede di Scerne
di Pineto il prossimo martedì 21 novembre 2023 dalle 10:00
alle 17:00.

Il programma del seminario prevede l’avvicendarsi di figure di
spicco  del  panaroma  nazionale  ed  internazionale  quali  la
Dr.ssa  Maria  Grazia  FOSCHINO  BARBARO,  psicologa
psicoterapeuta,  referente  del  gruppo  di  lavoro  per  la
governance  della  rete  dei  servizi  contro  la  violenza
all’infanzia della Regione Puglia, l’ Avv. Antonio VANORE,
Cassazionista,  Counselor,  Coach,  la  Dr.ssa  Palma  MENNA,
psicologa,  psicoterapeuta,  docente  di  Psicologia  dello
Sviluppo  presso  l’Università  Lumsa  di  Roma,  referente  per
azioni di accompagnamento psicosociale per il Progetto Respiro
presso la Cooperativa Irene 95 e la Dr.ssa Myriam CARANZANO,
pediatra, già Direttrice Fondazione Aiuto Sostegno Protezione
dell’Infanzia (ASPI), già membro del Board de International
Society Prevention Child Abuse and Neglect (ISPCAN).

A loro il compito di guidare i partecipanti in un viaggio di
approfondimento ed esplorazione su temi quali: la presa in
carico  del  minore  orfano  di  femminicidio,  gli  strumenti
normativi e gli aspetti legali dell’assistenza, il sostegno
delle famiglie affidatarie, la prevenzione della violenza sui
bambini.

Il corso prevede 6 Crediti ECM per i professionisti sanitari.
Per  gli  assistenti  sociali  sono  stati  richiesti  crediti
formativi  e  per  il  personale  scolastico  la  frequenza  del
Seminario consente l’esonero dal servizio nei limiti previsti



dalla normativa vigente. Per gli insegnanti di ruolo è inoltre
possibile utilizzare la Carta del Docente per la formazione
obbligatoria.

SICUREZZA  360:  VERSO  UNA
CULTURA CONDIVISA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Approccio alla sicurezza: la scuola, l’INAIL, l’Ispettorato
del Lavoro e i Maestri del Lavoro. Maestri del Lavoro di
Chieti presentano un nuovo progetto

Chieti, 20 ottobre 2023. Il 16 ottobre 2023 nel Museo D’Arte
“Costantino Barbella” di Chieti, si è svolta la presentazione
del programma di Testimonianza formativa 2023-2024 dei Maestri
del  Lavoro  del  Consolato  provinciale  di  Chieti.  Con
l’occasione  è  stato  esposto  il  progetto  pilota  denominato
“Sicurezza 360: Verso una cultura condivisa.

Approccio alla sicurezza: la scuola, l’INAIL, l’Ispettorato
del Lavoro e i Maestri del Lavoro” All’evento, tenutosi nella
prestigiosa  Sala  Conferenze,  hanno  partecipato  le  autorità
pubbliche quali, Diego Ferrara – Sindaco di Chieti, Valentina
Italiani – Vicario del Prefetto, Giuliano Bocchia – Dirigente
Tecnico  Ufficio  Scolastico  Abruzzo,  Marisa  D’Amario  –
Direttore  INAIL,  Fabiana  Verzilli  –  Resp.  Vigilanza
Ispettorato  Territoriale  del  Lavoro  CH-PE,  la  partecipe
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rappresentanza dei dirigenti dei Licei e Istituti scolatisi di
Chieti accompagnati da una nutrita rappresentanza di studenti
ed  i  Mastri  del  Lavoro,  espositori  della  documentazione
formativa.

L’introduzione al programma del progetto è stata avviata dal
Console dei Maestri del Lavoro di Chieti al quale si sono
aggiunte  le  testimonianze  istituzionali,  con  espresse
citazioni,  tra  cui  il  Sindaco  Diego  Ferrara  evidenziando
l’occasione formativa come l’opportunità di riscoprire L’Etica
del Lavoro per incoraggiamento verso i giovani ad una crescita
consapevole. Giuliano Bocchia ha ribadito, sempre a favore dei
giovani studenti, il vantaggio del “Fare il bene Etico” e che
la scuola non è un mondo a parte bensì inclusiva nei progetti
di sviluppo che li vedono protagonisti.

Valentina Italiani, invece, ha rinnovato l’attenta volontà ed
il sostegno della Prefettura di Chieti al coordinamento del
progetto pilota sulla sicurezza. Marisa D’Amario ha esposto i
numeri statistici dell’INAIL e le motivazioni determinanti al
settore  della  prevenzione  nei  contributi  in  atto  nella
formazione.

Fabiana  Verzilli  intravede  nel  progetto  l’occasione  di
diffondere i valori della legalità tenuto conto che il primo
fattore di sicurezza è il comportamento di ognuno. Sono state
confermate, quindi, le unanimi sensazioni motivazionali intese
nel contributo illustrato dai Maestri del Lavoro, presenti
all’avvenimento, alle istituzioni locali ed anche a nome di
tutte  le  Maestre  e  Maestri  del  Lavoro  della  Provincia  di
Chieti,  per  l’imminente  sviluppo  pratico-operativo  del
cronoprogramma  lavori  della  testimonianza  formativa  in
coordinamento con gli istituti scolastici aderenti.

La testimonianza formativa proposta dai Maestri del Lavoro
riguarda i seguenti argomenti:

–              Perché studiare ed acquisire conoscenza?



–              Fare una presentazione, come essere efficaci?

–              Rôle Play: Come funziona l’azienda?

–              Tutela Ambientale

–              Il Lavoro, l’esempio e l’esperienza del Maestro
del Lavoro

–              Tutela della Sicurezza e Salute sul Luogo di
Lavoro

–              Cyber Security

–              Cyber Bullismo

–              Curriculum Vitae

–              Le biotecnologie secondo l’esperienza del
Maestro del Lavoro

–              Meritocrazia

CONFERENZA  PROVINCIALE  DI
ASSORUP
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

A Pescara per ribadire con forza i suoi principi cardine.
All’evento hanno presenziato gli Onorevoli Guerino Testa e
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Luciano D’Alfonso

Pescara,  20  ottobre  2023.  Un’altra  grande  iniziativa  di
ASSORUP  che  oggi  a  Pescara  ha  organizzato  la  sua  terza
Conferenza  Provinciale.  All’interno  della  sede  del  Comune
della città abruzzese, l’Associazione ha ribadito con forza
tutti i suoi principi cardine e molto di più, alla presenza
anche dei Deputati Onorevoli Testa e D’Alfonso.

L’incontro è stato introdotto dalla Dott.ssa Marianna Cilli,
la quale ha ribadito l’importanza di portare avanti percorsi
formativi  specifici,  in  virtù  dell’importanza  e  della
complessità della funzione del RUP. Forse è maturo il tempo di
immaginare  un  albo  nazionale.  Il  Dott.  Libero  Cafaro,
Direttore Commerciale ICOVER, ha poi raccontato l’esperienza
del supporto alla verifica dei progetti che avviene sulla base
di troppe norme.

Una riflessione importante che lascia più di un dubbio sul
ruolo  del  verificatore:  è  una  risorsa  o  rappresenta  un
ulteriore muro della burocrazia che il RUP deve valicare?

Nella sua riflessione, l’Onorevole Guerino Testa (Commissione
Finanze Camera dei deputati), ha voluto esprimere tutto il suo
sostegno ad ASSORUP: “Immagino un’azione concreta in tempi
brevi per un’audizione parlamentare che consenta di affrontare
più nel dettaglio i problemi dei RUP”.

L’audizione  promessa  dall’Onorevole  Testa  e  per  la  quale
l’Avv.  Ricciardi,  Presidente  di  ASSORUP,  ha  chiesto  di
interrogare l’ANAC sul numero effettivo dei RUP presenti in
Italia, vuole essere un passaggio essenziale per il calcolo
degli incentivi.

L’Onorevole Luciano D’Alfonso (Commissione Finanze Camera dei
deputati), invece, ha ricostruito la storia della normativa
che è passata dal capo progetto al RUP. “La novità del codice
fa capire che bisogna concentrarsi sul progetto superando i
ventisettisti,  ossia  coloro  che  gestiscono  la  burocrazia



pensando solo agli adempimenti amministrativi”.

L’On.  D’Alfonso  ha  inoltre  ricordato  il  provvedimento
legislativo  introdotto  con  una  sua  iniziativa  nel  Decreto
Semplificazioni  n.  76  del  2020  in  base  al  quale  è  stato
stanziato un fondo di 2 milioni di euro gestito dal Ministero
delle Infrastrutture per la formazione dei RUP: si tratta di
risorse che ancora non sono state spese.

Anche  su  questo,  ASSORUP  si  attiverà  presso  gli  uffici
competenti, al fine di consentire l’utilizzo delle risorse in
favore dei Responsabili Unici del Progetto, in particolare per
quelli  dei  piccoli  enti  in  cui  c’è  maggior  bisogno  di
competenze. Grande soddisfazione per la riuscita dell’evento
da parte del Presidente di ASSORUP, Daniele Ricciardi: “Più
attraversiamo  le  province  più  ci  rendiamo  conto
dell’importanza  della  formazione  e  dell’esigenza  di
consolidare  le  competenze  mediante  la  certificazione  della
Patente del RUP. Ci sono risorse accantonate che devono essere
spese  per  i  RUP  delle  piccole  stazioni  appaltanti  che
continueremo  ad  ascoltare  nel  nostro  itinerario  verso  la
giornata nazionale dell’11 febbraio”.

CONTRIBUTO AFFITTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Tra burocrazia e mancanza di risorse

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/20/contributo-affitti/


Pescara, 20 ottobre 2023. Mercoledì 13 ottobre il comune di
Pescara  ha  pubblicato  il  bando  per  l’assegnazione  del
contributo statale a sostegno del pagamento del canone di
locazione per l’anno 2022 che scade appena domani 23 ottobre,
ciò significa che una parte delle circa 300 famiglie che si
prevedeva  presentasse  domanda,  avendo  avuto  a  disposizione
soltanto 11 giorni quasi certamente non riuscirà a depositarla
in tempo insieme con lunga sfilza di documenti richiesti,
mentre la parte che vi riuscirà si sarà dovuta scapicollare.
Abbiamo chiesto al comune di prorogare il termine fino al 13
novembre,  ma  ci  hanno  riferito  di  doversi  necessariamente
attenere ai limiti temporali stabiliti dalla regione Abruzzo:
limiti  incomprensibili  che  finiscono  inesorabilmente  per
penalizzare le famiglie più vulnerabili residenti a Pescara.

Il  contributo  affitti  in  un  periodo  segnato  dall’aumento
spropositato dei prezzi di luce e gas, della benzina, dei
mutui, del condominio, dei beni alimentari di prima necessità
e di tantissimi altri beni e servizi, è di grande importanza
per quelle famiglie che, da un lato non riescono a sostenere
il  peso  dell’affitto,  dall’altro  possiedono  redditi  troppo
alti per accedere alle case popolari, sempre meno numerose
poiché vendute per ripianare i deficit delle Ater.

C’è  inoltre  il  timore,  se  non  la  certezza,  che  i  soldi
destinati  alle  famiglie  non  arrivino  affatto  a  causa  del
mancato finanziamento da parte del governo, una scelta su cui
speriamo si possa tornare indietro.

La scelta di non rifinanziare il contributo all’affitto è un
atto gravissimo, perché di fatto azzera le politiche della
casa in un momento storico, di crescita della povertà, in cui
invece andrebbero rafforzate, ampliate, andando a intercettare
nuovi  bisogni  –  come  quelli  dei  nuclei  sfrattati,  degli
studenti,  delle  giovani  coppie,  dei  lavoratori  poveri.
Parliamo infatti di politiche mirate al soddisfacimento di un
bisogno primario, a cui non diamo risposta o la diamo in
maniera  parziale.  Annullare  il  contributo  all’affitto  in



questo quadro generale, significa di fatto privare il comune
di Pescara e i restanti comuni abruzzesi, dell’unico strumento
di intervento tempestivo per tamponare l’emergenza abitativa,
uno strumento che per le motivazioni storiche e legislative
per cui è nato doveva essere invece strutturale.

Il  contributo  previsto  può  arrivare  fino  a  3.100  euro  e
dipende da due elementi: reddito lordo del nucleo familiare e
canone annuo. L’ISTAT calcola in circa 450 euro medi mensili
il peso dell’affitto gravante sulle famiglie, che sommati alle
spese condominiali lievitate a dismisura, possono finire per
assorbire anche il 50% per cento del reddito disponibile dei
nuclei famigliari più fragili e provocare un forte aumento
della morosità. I pensionati al minimo soli possono impiegare
anche il 60-70% della pensione per pagare l’affitto, come pure
i lavoratori dipendenti monoreddito con due e più figli: una
situazione tragica se associata alla drastica riduzione del
potere  di  acquisto  causato  dall’elevatissimo  tasso  di
inflazione che ha imperversato nel corso del 2022 e 2023.

Questi dati dicono che le famiglie in affitto residenti nei
comuni  abruzzesi  ad  alta  tensione  abitativa,  sono  ormai
diventate una categoria sociale a se stante: la categoria dei
sofferenti. La sofferenza è data dall’affitto che divora buona
parte  del  reddito,  costringendo  a  tirare  la  cinghia  per
arrivare  a  fine  mese  senza  indebitarsi  con  famigliari,
parenti,  o  peggio.  Famiglie  che  risparmiano  su  tutto:
alimentazione,  abbigliamento,  riscaldamento,  elettricità,
telefono, pur di non diventare morose con l’affitto, e che
cercano di arrotondare con lavori occasionali in nero.

La regione Abruzzo non può e deve trascurare queste famiglie,
ma sollecitare il governo affinché venga rifinanziato il Fondo
Sociale Affitti, e impegnarsi a stanziare specifiche risorse
nel bilancio regionale.

Alberto Corraro



Segretario interregionale Sicet-Cisl Abruzzo Molise

RIFLETTORI  ACCESI  SUGLI
ANIMALI:  torna
Quattrozampexpo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Il  21  e  il  22  ottobre  al  porto  turistico  di  Pescara
appuntamento  imperdibile  per  i  pet  lovers

Pescara,  19  ottobre  2023.  Conto  alla  rovescia  per  la
manifestazione  più  attesa  dagli  amanti  degli  animali  del
Centro Sud Italia. Torna sabato 21 e domenica 22 ottobre 2023,
al  porto  turistico  Marina  di  Pescara,  la  Fiera
Quattrozampexpo. L’appuntamento annuale che promuove l’animal-
cultura, incentivando il benessere degli amici a quattro zampe
e le azioni dei pelosetti, rappresenta un’occasione unica di
incontro e confronto tra i professionisti del settore e gli
appassionati di cani, gatti e ogni altra tipologia di animale.
Due giornate in cui sarà possibile fare un tuffo nel mondo del
pet e conoscere tutte le novità del momento: dal cibo agli
accessori, dalla cura al divertimento, senza dimenticare la
formazione. L’evento, giunto alla sua sesta edizione, è ideato
e curato dall’associazione Vae Victis aps, patrocinato dal
Consiglio  Regionale  dell’Abruzzo  e  realizzato  in
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collaborazione con il Comune di Pescara. Saranno, inoltre,
presenti le principali associazioni animaliste del territorio
per promuovere la lotta al randagismo, le adozioni dei meticci
e per fornire utili consigli a chi ha scelto di condividere la
propria  vita  con  un  amico  a  quattro  zampe.  Main  partner
dell’evento è Monge.

L’edizione  2023  della  fiera  anche  quest’anno  vedrà  il
padiglione del Marina di Pescara animarsi con stand e tanti
momenti ludici e formativi rivolti a grandi e piccini. Oltre
ad apprendere utili nozioni, i pet lovers avranno anche la
possibilità  di  mettersi  in  gioco  con  alcuni  contest
particolarmente  amati  dai  partecipanti.  Tornano  anche
quest’anno, infatti, i concorsi The Best Cat e The Best Dog.
Il primo, in programma sabato 21 ottobre dalle 10 alle 12,
vedrà  i  felini  di  ogni  razza,  ma  anche  meticci,  sfilare
davanti a una giuria composta da pet lovers adulti e bambini
che decreteranno i vincitori delle categorie: Best in show,
Best in variety, Best cucciolo, Aristo-gatto, Pelosone e Tale
e quale. Domenica 22 ottobre, dalle 15.30 alle 18.30, sarà
invece la volta della mostra canina amatoriale, durante la
quale i pelosi partecipanti si contenderanno i titoli di: Best
in show large size, Best in show small size, Pelosone, Baby
handler,  Tale  e  quale  e  Outsider.  Le  iscrizioni  ai  due
concorsi saranno aperte fino al giorno stesso dell’evento, per
una  partecipazione  massima  di  100  gatti  e  100  cani.  Per
entrambi i concorsi, la giuria “popolare mista” sarà composta
da  5  pet  lovers  (ma  non  esperti)  selezionati  tra  i
rappresentanti  delle  principali  aziende  presenti  nella
kermesse  Quattrozampexpo  e  tra  i  visitatori  dell’evento
fieristico, sia senior che junior (bambini dai 3 ai 12 anni).

La grande novità di quest’anno, invece, sarà rappresentata
dalla  mostra-racconto  “Pet  love  story”,  un’occasione  per
emozionarsi e divertirsi con gli storytelling di chi ha scelto
un animale come migliore amico, in programma domenica dalle 10
alle 12. Dopo il racconto della storia da parte di un adulto,



se in famiglia ci sono bambini sfileranno insieme al loro pet.
Anche in questo caso una giuria selezionerà e premierà la
storia  più  emozionante.  «Abbiamo  deciso  di  dar  vita  a  un
palcoscenico di emozioni in cui raccontare storie uniche di
amicizia  a  quattro  zampe  tra  i  pelosetti  e  i  loro
proprietari»,  evidenzia  la  presidente  dell’associazione  Vae
Victis, Silvia Di Silvio. «Le migliori storie dei meticci più
affettuosi saranno protagoniste di una passerella emozionante,
in un evento che mette il mondo animale e umano a confronto
per promuovere l’immagine degli animali come compagni di vita,
con una loro identità e dignità da rispettare, con il fine di
valorizzare progetti di recupero, sostentamento e affidamento
dei  cani  randagi,  attività  di  educazione  canina  e  pet
therapy».

Non mancheranno poi le esibizioni a cura dei gruppi cinofili
di tutte le forze dell’ordine dai carabinieri alla polizia,
passando per la guardia di finanza e la polizia penitenziaria.
I cani “in divisa” daranno ancora una volta prova di tutta la
loro intelligenza nella ricerca di droga, polvere da sparo,
denaro, persone scomparse e tanto altro, dimostrando anche la
loro  fedeltà  e  il  loro  fondamentale  supporto  ai  propri
accompagnatori. Protagonisti della fiera saranno anche i cani
addestrati per il salvataggio in mare e quelli dedicati alla
pet  therapy,  attività  di  fondamentale  importanza
nell’assistenza e nel supporto di persone con difficoltà, ma
anche  di  bambini  e  anziani.  Così  come  saranno  presenti
educatori  cinofili  che  forniranno  preziosi  consigli  per
migliorare il rapporto con il proprio amico a quattro zampe.  

Quattrozampexpo sarà aperta sabato 21 e domenica 22 ottobre
dalle 9 alle 20. Con una piccola donazione all’ingresso, i
partecipanti sosterranno l’animal-cultura e Quattrozampexpo.
Per tutti gli amici pelosetti, la fiera è pet friendly. Per
consultare il regolamento di accesso alla fiera con animali e
il programma completo o per iscrizioni: quattrozampexpo.it.



CUOCHI DI BORDO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

 Un  progetto  di  aria  food  alla  scoperta  di  un  Abruzzo
differente

Alba Adriatica, 19 ottobre 2023. Si è concluso lunedì il tour
di tre giorni nella parte nord dell’Abruzzo che ha visto la
presentazione del progetto di Aria Food “Cuochi di bordo” che
mette al centro la valorizzazione del territorio e delle sue
peculiarità artistiche ed enogastronomiche meno conosciute

 “Aria Food è pronta ad accogliere i progetti che vogliono
valorizzare  l’Abruzzo  in  tutte  le  sue  sfumature,  sociali,
culturali,  artistiche  e  gastronomiche”.  Con  questo  intento
Valerio Di Mattia, presidente di Aria Food, ha concluso il
tour di tre giorni alla scoperta del nord dell’Abruzzo. Sono
stati giorni intensi alla volta di un territorio inedito e
tutto da scoprire. Negli anni questa associazione, nata nel
2013, ha ritenuto importante sviluppare la cooperazione tra
settore  enogastronomico  e  comparti  produttivi  rurali  e
marittimi.

“Cuoco di Bordo – ha spiegato Valerio Di Mattia, ristoratore e
presidente di Aria Food – è un nuovo progetto di Aria, un
piccolo  diario  personale  fatto  di  incontri,  annotazioni,
relazioni  e  riflessioni  trascritte  dal  nostro  cuoco.  Il
materiale raccolto in questi giorni ha raccontato in maniera
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semplice la complessità di un territorio antico e ancora poco
conosciuto ai molti”.

Il tour è stato raccontato in tre capitoli: Ruralità, Mare e
Cives intesa come bagaglio culturale della comunità formato
dai diversi contributi dei cittadini. Il tour ha alternato
momenti aperti al pubblico e altri riservati agli addetti ai
lavori e ai giornalisti. Tra gli obiettivi anche quello di
mettere in rete gli operatori e creare dei pacchetti turistici
che raccontino un Abruzzo differente e autentico.

Prima tappa con il tema “La nobiltà dell’agricoltura in Val
Vibrata Tortoreto e Corropoli”, gli ospiti hanno visitato il
borgo di Tortoreto accompagnati da Luciano Verdone, professore
di Filosofia e guida turistica. Tra le cose più affascinanti,
la Domus Romana Le Muracche a Tortoreto raccontata dal gruppo
archeologico  del  Medio  Adriatico.  È  intervenuto  anche  il
sindaco di Tortoreto Domenico Piccioni con il Comune partner
del tour. Il gruppo si è poi spostato a Corropoli, un tempo
chiamata Ripoli, dove è stato portato alla luce un villaggio
del periodo neolitico. Nel 2011 la ricerca archeologica è
tornata a indagare il famoso villaggio neolitico di Ripoli,
uno tra i siti più importanti d’Italia tanto da dare il nome
alla Cultura di Ripoli grazie anche alle sue ceramiche.

A  seguire  il  racconto  del  prof.  Gabriele  Di  Francesco,
sociologo all’Università di Chieti che davanti alla chiesa di
Santa Scolastica ha illustrato una storia abruzzese fatta di
simboli e riti del mondo rurale. Il pranzo, a cura dello chef
Lorenzo Ferretti, si è svolto al Palazzo della Montagnola a
Corropoli,  qui  il  prof.  Mauro  Serafini,  ordinario  di
Nutrizione Umana all’Università di Teramo, ha raccontato lo
Sdijuno abruzzese, ovvero la dieta dei centenari. “In Abruzzo
– ha spiegato il prof. Serafini – c’è un istituto che studia
la longevità. I vostri avi in passato usavano fare lo Sdijuno,
questa  colazione  salata  rinforzata  ma  oggi  sono  tre  le
variabili che aiutano ad allungare la vita: dieta, attività
fisica e attività cognitiva”.



Nel pomeriggio gli ospiti si sono recati a Terra di Ea, una
splendida  realtà  agricola  a  Tortoreto.  Qui  accoglienza,
agricoltura, didattica, cibo sano, cultura e convivialità si
fondono in uno spazio ideale. A dare il benvenuto al gruppo e
ad  accompagnarlo  durante  tutti  i  tre  giorni,  Walter
D’Ambrosio,  socio  e  figura  leader  de  I  Colori  del  Sole,
l’associazione che gestisce le attività di Terra di Ea.

“Nel pane ci sono tre mestieri, – ha detto Walter D’Ambrosio –
che  uniscono  il  nostro  mondo,  chi  coltiva  il  grano,  chi
trasforma la farina e chi fa il pane, è importante tornare a
dare  valore  a  questi  mestieri”.  Presente  anche  Roberto
Agostini  del  Molino  Agostini.  A  Terra  di  Ea  si  è  svolta
MONDOPANE,  la  rappresentazione  teatrale  a  cura  di  Teatro
Bradamante, un emozionante spettacolo aperto al pubblico sul
pane  dall’antichità  ai  giorni  nostri  a  cura  di  Francesca
Camilla D’Amico con le musiche di Sebastian Giovannucci.

La sera si è svolta la cena dal titolo “Identità rurale,
dall’intimità domestica allo stato sociale” che ha visto in
degustazione i piatti della cucina popolare dimenticati in
abbinamento  a  cinque  annate  del  leggendario  Montepulciano
d’Abruzzo dell’Azienda Valentini: 2001, 2006, 2012, 2013 e
2015.

Un autentico viaggio mosso dalla matrice più identitaria fino
ad arrivare a quella più intima nei propri ricordi dei piatti
dimenticati. Le pietanze della tradizione povera sono state
cucinate da Terra di Ea e dal ristorante Zunica 1880, presenti
per  quest’ultimo,  il  patron  Daniele  Zunica  e  il  suo  chef
Frederik Lasso, accostati ad un vino mitico quello creato
dalla  famiglia  Valentini  dal  1650.  Sono  intervenuti  alla
serata:  il  prof  Leonardo  Seghetti,  Claudio  D’Archivio
dell’Accademia della Cucina Italiana, delegazione di Teramo,
Massimo Di Cintio, giornalista enogastronomico e il professor
Mauro Serafini.

Il secondo giorno il gruppo si è diretto alla scoperta di



Martinsicuro e Alba Adriatica; prima tappa alla volta della
visita della Torre di Carlo V, raccontata dall’Arch. Pasquale
Tucci, poi la visita guidata all’Ecomuseo del mare dove sono
state illustrate agli ospiti tutte le tecniche della piccola
pesca dall’associazione Martinpescatori. Il pranzo si è svolto
presso l’elegante Osteria dei Maltagliati a Torano Nuovo, qui
lo chef Maicol Capriotti e la responsabile di sala Federica
Brandimarte,  entrambi  giovanissimi,  hanno  preparato  una
degustazione  sulla  tradizione  della  salatura  e  dell’antica
conservazione del pescato collegata alle antiche vie Salarie
che tagliano da est a ovest le colline abruzzesi verso Roma.

Nel pomeriggio della domenica, si è svolto un convegno a Villa
Flajani ad Alba Adriatica dal tema “Pesca, sostenibilità e
turismo contemporaneo” con uno sguardo a quelle che sono le
prospettive locali ma anche nazionali di un settore spesso
trascurato e vincolato da normative troppo stringenti.

Dopo  i  saluti  della  sindaca  di  Alba  Adriatica  Antonietta
Casciotti e del sottosegretario alla Presidenza della Giunta
Regionale Umberto D’Annuntiis, sono intervenuti al convegno:
il presidente di Aria Food Valerio Di Mattia, il presidente
Flag  Costa  Blu  Nino  Bertoni,  il  professore  Ordinario  di
Diritto  Internazionale  nella  facoltà  Turismo  sostenibile
presso l’Università degli Studi di Teramo Pietro Gargiulo, il
giornalista e docente di Economia del Turismo e del Territorio
Antonio Attorre, il dirigente Economia ittica Regione Abruzzo
e organismo intermedio per a.d.g. feampa 21-17 Francesco Di
Filippo e il componente della Camera di Commercio del Gran
Sasso d’Italia Giammarco Giovannelli. Un convegno che ha messo
al centro considerazioni e riflessioni differenti sull’economa
del mare con idee e progetti che mirino al rispetto e alla
tutela dell’ecosistema marino partendo dal pescato fino ad
arrivare al ristoratore.

La cena è si è svolta a Il Palmizio, ristorante guidato da 30
anni da Valerio Di Mattia e dalla moglie Yelena Kovalyova che
lavorano da sempre solo il pesce dell’Adriatico, un punto di



riferimento per chi vuole degustare il vero pescato locale.
Durante la cena, Valerio ha invitato i suoi ospiti, in maniera
giocosa, a provare a capire quali pesci nei piatti da lui
proposti esisteranno tra 7 anni.

L’ultimo giorno il tour si è spostato a Giulianova, la città
con lo sguardo sui Balcani. Prima tappa al Porto per poi
dirigersi alla Chiesa di Santa Maria del Mare, poi il gruppo è
salito a Giulianova alta per ammirare la città rinascimentale
e  in  varie  forme  gli  artisti  che  la  rappresentano:  il
musicista Gaetano Braga e gli artisti Raffaello Pagliacetti e
Venanzo Crocetti.

Il pranzo si è svolto presso il ristorante Aprudìa guidato
dall’eclettico  chef  Enzo  Di  Pasquale  che  ha  visto  una
degustazione con piatti dai sapori decisi e sorprendenti che
rievocano  un  viaggio  immaginario  tra  i  Balcani  e  il  Gran
Sasso. La fine del pranzo è stata accompagnata dalla genziana
dell’azienda Scuppoz Liquori di Campovalano.

“Come operatori siamo sempre portati a valutare le cose in
maniera selettiva e specifica concentrandoci su ciò che ci
riguarda  direttamente – ha detto Valerio Di Mattia – Lo
sguardo del viaggiatore invece percepisce l’insieme delle cose
senza dividere il paesaggio. Ecco, il nostro Cuoco di Bordo
vuole riacquisire l’unità dello sguardo e rimettere insieme un
territorio poco noto e spesso frammentato. Da qui la necessità
di fare rete e di unire i tanti punti di forza presenti sulla
nostra area di azione”.

“Ci tengo a ringraziare – ha concluso il presidente di Aria
Food – tutti coloro che hanno sostenuto questo tour. Sono
stati tre giorni intensi, ricchi di incontri, luoghi e persone
interessanti,  tutte  unite  dallo  stesso  scopo,  quello  di
valorizzare  questo  territorio  in  tutte  le  sue  sfumature,
specie quelle meno blasonate. Aria Food è oggi un’associazione
di  progetto,  siamo  vogliosi  di  lavorare  sul  prossimo  con
concretezza e passione”.



L’evento, che ha visto i saluti di tutti gli amministratori
locali,  è  stato  patrocinato  dai  comuni  di  Giulianova,
Tortoreto,  Alba  Adriatica,  Martinsicuro  e  Corropoli  e
realizzato in collaborazione con la Camera di Commercio del
Gran  Sasso  d’Italia,  Confesercenti  Teramo,  Confcommercio
Teramo, Gal Terreverdi Teramane e Flag Costa Blu.

I SINDACI UNISCONO L’ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Assemblea regionale con Antonio Decaro Presidente nazionale
Anci – 20 Ottobre

Teramo, 19 ottobre 2023.  I Sindaci uniscono l’Abruzzo. I
comuni protagonisti nel PNRR, nella digitalizzazione, nella
valorizzazione  del  territorio.  Parco  della  Scienza  Via  De
Benedictis Teramo venerdì 20 ottobre 2023 alle ore 15:30.

Programma

Relazione introduttiva Gianguido D’Alberto – Presidente ANCI
Abruzzo – Sindaco di Teramo

Presiede Rocco Micucci – Vicepresidente Anci Abruzzo – Sindaco
di Rapino

Saluti

Pierluigi Biondi Sindaco di L’Aquila, Diego Ferrara Sindaco di

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/19/i-sindaci-uniscono-labruzzo/


Chieti,  Carlo  Masci  Sindaco  di  Pescara,  Angelo  Caruso
Vicepresidente nazionale UPI, Sindaco di Castel di Sangro,
Vincenzo D’Ercole Coordinatore Anci Giovani Abruzzo, Sindaco
di Castiglione Messer Raimondo.

Comunicazioni

• Il ruolo di Cassa Depositi e Prestiti nel sostegno alla
crescita del territorio e agli investimenti pubblici

Cristian  Virgili  Resp.  Relazioni  Business  Centro  Italia  e
Tommaso Latronico Relazioni Business Centro Italia

• Oltre il 2026: come il PNRR può supportare la rivoluzione
digitale nei comuni abruzzesi

Alberto  Giaccari  Presidenza  Consiglio  dei  Ministri  –
Dipartimento  Trasformazione  Digitale  Esperto  PNRR  –
Coordinatore  Area  Sud-Est

ore 18 Conclusioni ANTONIO DECARO Presidente nazionale ANCI –
Sindaco di Bari

IL FESTIVAL DELLA PSICOLOGIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Approda per la prima volta nella città di Chieti

Chieti,  18  ottobre  2023.Il  Festival  della  Psicologia,

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/18/il-festival-della-psicologia/


organizzato da AltraPsicologia Abruzzo, arriva finalmente a
Chieti in collaborazione con l’associazione Erga Omnes.

“Il  Festival  –  dichiara  Cinzia  D’Amico,  psicologa  e
coordinatrice di AltraPsicologia Abruzzo – ha l’obiettivo di
diffondere  la  cultura  psicologica  e  di  sensibilizzare  la
popolazione sulle tematiche inerenti il benessere, individuale
e  sociale,  attraverso  appuntamenti  e  incontri  pubblici  in
collaborazione con diversi attori presenti sul territorio. La
manifestazione  si  svilupperà  durante  tutto  il  mese  di
novembre,  toccando  le  quattro  province  abruzzesi”.

Un programma ricco di incontri nella tappa teatina, quattro di
questi esclusivamente per bambini attraverso dei laboratori
dedicati interamente a loro.

Gli incontri sono tenuti da psicologi e psicoterapeuti che
tratteranno varie tematiche, mettendo a disposizione il loro
tempo  e  le  loro  competenze:  Dott.ssa  Roberta  Schiazza,
Dott.ssa  Ortensia  Posa,  Dott.ssa  Zaira  Lazzari,  Dott.ssa
Monica  Isabella  Ventura,  Dott.ssa  Sonia  Chisena,  Dott.ssa
Doriana  Leprotti,  Dott.ssa  Erilda  Kola,  Dott.ssa  Bice
Parlapiano, Dott.ssa Fabiana Bolognese, Dott. Laerte Vetrugno,
Dott. Pasquale Elia.

L’appuntamento è per sabato 11 novembre, dalle ore 9 con i
saluti istituzionali, in via Monte Grappa n. 176 a Chieti
Scalo, presso l’ex Centro Sociale San Martino.

L’ingresso è GRATUITO e aperto a tutti, per una questione
logistica e organizzativa è richiesta la prenotazione.

“Grazie  alla  collega  Cinzia  e  a  tutto  lo  staff  di
AltraPsicologia Abruzzo – dichiara Pasquale Elia, psicologo e
presidente di Erga Omnes, – siamo riusciti a portare questa
importante iniziativa anche a Chieti. Inoltre, ringrazio gli
psicologi,  alcuni  di  loro  sono  stati  anche  colleghi  di
Università,  che  hanno  subito  accettato  di  mettere  a
disposizione la loro professionalità e la loro forte passione



che  rimarca  l’impegno  completo  verso  la  nostra  amata
psicologia,  a  sostegno  della  cittadinanza”.

L’evento di Chieti è patrocinato dall’Ordine degli Psicologi
d’Abruzzo,  dalla  Regione  Abruzzo,  dal  Comune  di  Chieti,
dall’Ufficio Scolastico Regionale, dalla Provincia di Chieti,
dall’Università degli Studi G. d’Annunzio, dall’Azienda per il
Diritto agli Studi Universitari, dall’Ordine dei Giornalisti
d’Abruzzo,  dal  CSV  (Centro  Servizi  per  il  Volontariato)
Abruzzo, dall’Informagiovani.

La comunicazione sarà curata dalla web radio Teate On Air.

PROGRAMMA:

Ore 9:00 Accoglienza partecipanti

Ore 9:15 Saluti istituzionali

Ore 9:30 – 11:00 “Calmare la mente: tecniche di rilassamento
per gestire lo stress e l’ansia” – Dott.ssa Roberta Schiazza

Ore  10:00  –  11:  15  “La  stanza  dei  giochi:  laboratori
psicoeducativi per bambini in età prescolare” (bambini 3-5
anni) – Dott.ssa Ortensia Posa

Ore 11: 00 – 12:00 “Introduzione alla mindful eating: e tu che
rapporto hai con il cibo?” – Dott.ssa Zaira Lazzari

Ore 11:30 – 12:30 “Abruzzo a scuola d’Emergenza” – Dott.ssa
Monica Isabella Ventura

Ore 12:00 – 13:00 “DSA, una Difficoltá da Superare Assieme:
potenziare divertendosi” (bambini 6-9 anni) – Dott.ssa Sonia
Chisena

Ore 13:00 – 14:30 Pausa pranzo

Ore 14:30 – 16:00 “Analisi funzionale e coping power: cos’è e
a cosa serve” – Dott.ssa Doriana Leprotti e Dott.ssa Erilda
Kola



Ore 14:30 – 15:30 “Musica e movimento. Lo strumento musicale
per esplorare le proprie emozioni e il proprio corpo” (bambini
5-10 anni) – Dott.ssa Zaira Lazzari

Ore 15:30 – 17:00 “Com’è andata oggi? Incontro di gruppo tra
operatori  delle  professioni  sanitarie”  –  Dott.ssa  Bice
Parlapiano

Ore  16:00  –  17:30  “Bullismo  e  cyberbullismo.  Vittime,
spettatori  e  bulli:  la  prevenzione  che  passa  per  la
regolazione  emotiva  e  il  perspective  taking”  –  Dott.ssa
Fabiana Bolognese

Ore 17:00 – 18:00 “Qual è il tuo colore preferito? Laboratorio
creativo manuale di gruppo per bambini” (6-8 anni)- Dott.ssa
Bice Parlapiano

Ore 17:30 – 18:30 “Il compagno adulto, un tutor personale per
l’inclusione per i giovani adulti con neurodiversità” – Dott.
Laerte Vetrugno

18:30  –  19:30  “Una  bussola  per  orientarsi  nel  mondo  del
lavoro” – Dott. Pasquale Elia

FORMABILI AL KURSAAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Sabato prossimo 21 ottobre

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/17/formabili-al-kursaal/


Giulianova,  17  ottobre  2023.  L’incontro,  organizzato  dal
Gruppo Volontari di Protezione Civile di Giulianova, per far
conoscere le regole fondamentali di un efficace soccorso delle
persone con disabilità.

Organizzato  dal  Gruppo  Volontari  di  Protezione  Civile  di
Giulianova, si terrà sabato prossimo, 21 ottobre, al Kursaal,
l’incontro formativo “FormAbili”.

L’iniziativa si tiene nell’ambito del progetto ideato da Anpas
Abruzzo e mira a dare le corrette indicazioni qualora, in caso
di  calamità  naturale  o  di  situazioni  di  rischio,  ci  sia
necessità di soccorrere un cittadino con disabilità fisica o
mentale.

La partecipazione all’ incontro, patrocinato dal Comune di
Giulianova, è dunque di fondamentale importanza per quanti
operino in enti, strutture, associazioni e gruppi. Conoscere
le  regole  di  un  corretto  approccio  può  infatti  fare  la
differenza  ed  incidere  sensibilmente  sulla  tempestività  e
l’efficacia dell’intervento.

L’inizio è fissato alle ore 9.

La  partecipazione  è  libera.  L’iscrizione,  riservata  al
personale  di  enti  e  strutture,  necessaria  per  ricevere
l’attestato  di  partecipazione,  può  essere  effettuata
utilizzando  il  link  http://bit.ly/Formabili2023



IO  NON  RISCHIO  Bilancio
Positivo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

L’iniziativa della Protezione Civile Italiana che ha visto
impegnato, sabato scorso, in piazza Fosse Ardeatine, il Gruppo
Volontari  di  Giulianova.  Il  Vicesindaco  Lidia  Albani:  “In
dirittura d’arrivo il Piano di Emergenza Comunale”.
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https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/16/io-non-rischio-bilancio-positivo/


Giulianova, 16 ottobre 2023. Bella e incoraggiante risposta,
da parte della cittadinanza, a Io non rischio, la campagna di
informazione e sensibilizzazione messa in atto nello scorso
fine settimana dalla Protezione Civile Italiana. In tanti si
sono  fermati,  nella  giornata  di  sabato,   alla  postazione
allestita   dal  Gruppo  Volontari  di  Protezione  Civile  di
Giulianova  in  piazza  Fosse  Ardeatine.  Obiettivo  dell’
iniziativa, organizzata nell’ambito della Settimana Nazionale
della Protezione Civile, era fornire a ciascuno le nozioni
fondamentali  circa  il  corretto  comportamento  da  tenere  in
occasione di calamità naturali.

Al gazebo erano presenti, con i volontari, il Vicesindaco
Lidia Albani, il Sindaco Jwan Costantini, il presidente del
Gruppo  di  Protezione  Civile  di  Giulianova  Mauro  Iaconi,
Pierangelo Albertini del Dipartimento Nazionale di Protezione
Civile, Roberta Laurenzi e Marica Marinelli del Dipartimento
abruzzese, referenti dell’ Anpas nazionale.

Ieri  mattina,  inoltre,  il  Vicesindaco  Lidia  Albani  e  le
volontarie  Marilena  Andreani,  Marisa  Recinelli,  Rosanna
Ranalli e Antonella Pistilli hanno partecipato ad Atri al
convegno-dibattito  “Pianificazione  comunale  di  Protezione
Civile-  Cittadinanza  informata,  attiva  e  partecipata”.  Nel
corso dell’incontro, sono stati consegnati riconoscimenti ai
gruppi comunali attivi sul territorio.

“È  stato  un  weekend  importante  –  commenta  il  Vicesindaco
Albani – sia per il contatto diretto con i cittadini (con i
più giovani in modo particolare), sia per le precisazioni
ricevute ad Atri in merito alla stesura del piano di emergenza
comunale.  Sullo  strumento  stiamo  lavorando  da  settimane  e
contiamo  di  sottoporlo  quanto  prima  all’approvazione  del
Consiglio Comunale.”



SOCIALIZZAZIONE  PER  RAGAZZI
con  disturbi  del
neurosviluppo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Una serata all’insegna della socializzazione, organizzata da
Erga Omnes nel progetto Una Chiave, a favore dei ragazzi con
Disturbi del Neurosviluppo.

Chieti, 16 ottobre 2023. I volontari di Erga Omnes, il 13
ottobre  scorso,  per  i  giovani  adulti  con  Disturbi  del
Neurosviluppo, hanno organizzato una serata con dei “giochi di
società”, una delle tante attività svolte nel progetto Una
Chiave.

Una delle finalità del servizio, offerto gratuitamente dalla
no-profit teatina, attiva 2011, è quella di creare uno spazio
dove i ragazzi si possono relazionare, condividendo obiettivi
comuni e incrementando le loro potenzialità e le loro risorse
con  l’aiuto  di  giovani  volontari  studenti  universitari,
neolaureati e professionisti in ambito psico-sociale.

É indispensabile far fronte alle difficoltà che i ragazzi
possono incontrare e alla solitudine che possono vivere ogni
giorno.  Per  tale  motivo,  Erga  Omnes,  ormai  da  vari  anni,
presso la sede operativa di Via Monte Grappa n. 176 a Chieti
Scalo (ex centro sociale San Martino), ha pensato di fornire
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loro un ambiente dove accrescere i loro interessi, le loro
passioni e instaurare nuovi legami, favorendo soprattutto una
maggiore inclusione sociale.

Questa iniziativa oggi è portata avanti principalmente da:
Antonella Carone, Tommasina Savio, Maria Teresa Sista, Zaira
Lazzari e Sonia Chisena, con il supporto dei tirocinanti di
psicologia e sociologia.

L’associazione  è  alla  ricerca  di  volontari  per  questo
progetto, tutti coloro che hanno passione nel volontariato e
intendono crescere a livello personale e professionale.

ANTONIO  RUSSO:  libertà  di
stampa nei teatri di guerra
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Convegno lunedì 16 ottobre alle ore 9 nell’aula Magna del
Liceo Scientifico A. Volta

Francavilla  al  Mare,  15  ottobre  2023.  L’iniziativa  viene
organizzata  nel  giorno  in  cui  si  ricorda  la  prematura  e
tragica  scomparsa  del  reporter  di  guerra  Antonio  Russo,
giornalista francavillese ucciso in circostanze misteriose nei
pressi della città di Tbilisi, in Georgia, dove lavorava come
inviato per Radio Radicale, il 16 ottobre del 2000.
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L’evento anticipa un altro importante appuntamento, quello del
Premio sul Reportage di Guerra Antonio Russo che si terrà il 3
maggio 2024, sempre a Francavilla, in occasione della Giornata
Mondiale per la Libertà di Stampa.

Di seguito il programma del convegno Antonio Russo: Libertà di
stampa nei teatri di guerra, del 16 ottobre ore 9 presso il
Liceo Volta di Francavilla.

Modera: Jacopo Ottenga Barattucci, giornalista, ideatore del
Podcast “La congiura del Silenzio”

Ore 9: Saluti istituzionali, Sindaco di Francavilla al Mare
Avv. Luisa Ebe Russo, Assessore alla Cultura della Regione
Abruzzo  Daniele  D’Amario,  Dirigente  Scolastica  Liceo  Volta
Prof.ssa Angela Mancini

Ore 9.30: Introduzione ai temi

Ore 10: Testimonianza del giornalista Fausto Biloslavo

Ore 10.30: Dibattito con gli studenti

Ore  11.15:  Intervento  del  Presidente  dell’Ordine  dei
Giornalisti  d’Abruzzo  Stefano  Pallotta,  “L’obbligo  della
verità sull’informazione di guerra”

Ore 12: Conferimento da parte del Comune di Francavilla al
Mare alla Fondazione Antonio Russo di una targa commemorativa

Ore 12.15: Conclusioni

RIABITARE  L’ITALIA  a
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Fontecchio  dal  10  al  12
novembre
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Ancora pochi giorni per candidarsi alla scuola di montagna
nell’appennino abruzzese

L’Aquila,  14  ottobre  2023  –  La  Scuola  di  Montagna  è  una
iniziativa di avvicinamento, conoscenza, formazione, scambio e
accompagnamento,  finalizzata  a  supportare  le  persone
interessate a trasferirsi o a restare a vivere nelle aree
montane  italiane.   Nata  in  Piemonte,  dalla  sinergia  tra
Università di Torino e SocialFare – Centro per l’Innovazione
Sociale, la Scuola ha al suo attivo due edizioni, svolte nelle
Alpi occidentali nel 2022-23, con il supporto della Città
Metropolitana di Torino.

Promossa  nell’ambito  del  progetto  “HUB  di  Montagna”
(sviluppato  dall’Associazione  Riabitare  l’Italia  in
collaborazione con il GSSI – Gran Sasso Science Institute e il
Comune di Fontecchio, con il sostegno della Fondazione Peppino
Vismara  e  il  coinvolgimento  di  Confcooperative  Abruzzo  e
dell’Università dell’Aquila), la Scuola di Montagna abruzzese
si terrà dal 10 al 12 novembre 2023, nel comune appenninico di
Fontecchio,  in  provincia  dell’Aquila,  secondo  il  modello
formativo già utilizzato nelle precedenti edizioni alpine.

Per partecipare occorre candidarsi presentando la propria idea
progettuale  di  vita/lavoro  in  montagna,  con  particolare
riferimento alla Valle Subequana e alle montagne abruzzesi,
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entro  il  20  ottobre  2023  compilando  l’apposito  modulo
disponibile  sulla  pagina  dedicata  all’iniziativa  sul  sito
dell’Associazione Riabitare l’Italia.

Questa  edizione  abruzzese  rappresenta  pertanto  una  prima
sperimentazione fuori dal contesto alpino in cui il format
della Scuola si confronterà con il contesto dell’Appennino
centrale, il cui obiettivo è da un lato facilitare un dialogo
tra questi due contesti montani, Alpi e Appennini appunto, e
dall’altro  avvicinare  al  territorio  della  Valle  Subequana
(provincia  dell’Aquila)  quanti  hanno  il  desiderio  di
trasferirsi in montagna (in modo stabile così come multilocale
o periodico) e che possono trovare nei paesi della Valle il
luogo giusto per sviluppare i propri progetti di vita e/o
lavoro.

Guidati  dagli  esperti  dell’Università  di  Torino  e  di
SocialFare, e interagendo con una serie di soggetti locali
(amministratori  pubblici,  imprenditori,  abitanti  e  neo-
abitanti, gestori di attività commerciali…), i partecipanti
approfondiranno  le  competenze  e  le  conoscenze  necessarie
all’avviamento  o  sviluppo  dei  rispettivi  progetti  di
vita/lavoro in montagna, considerando anzitutto le opportunità
offerte dall’area della Valle Subequana. Il programma prevede
momenti di formazione su opportunità, servizi e buone pratiche
nel territorio di riferimento, con visite a realtà produttive
e  sociali,  unitamente  a  momenti  di  scambio  e  discussione
guidata  in  aula.  Grazie  ad  un  approccio  fortemente
partecipativo,  sarà  supportata  la  possibilità  di  scambi
orizzontali tra i partecipanti e la costruzione di micro-
alleanze su ipotesi progettuali e di vita in montagna.

Come partecipare?  Grazie al supporto della Fondazione Peppino
Vismara,  la  Scuola  di  montagna  è  gratuita  e  aperta  alla
partecipazione di persone maggiorenni, che abbiano un buon
livello di conoscenza della lingua italiana, con un limite
massimo di dieci posti disponibili.



I partecipanti dovranno sostenere autonomamente le sole spese
di viaggio verso e da Fontecchio (AQ). Per partecipare occorre
candidarsi  presentando  la  propria  idea  progettuale  di
vita/lavoro  in  montagna,  con  particolare  riferimento  alla
Valle Subequana e alle montagne abruzzesi, entro il 20 ottobre
2023  compilando  l’apposito  modulo  disponibile  sulla  pagina
dedicata all’iniziativa sul sito dell’Associazione Riabitare
l’Italia.

Se  le  attività  a  carattere  più  strettamente  formativo  e
progettuale saranno dedicate ai 10 partecipanti selezionati e
provenienti da territori diversi, nel corso della tre giorni
diversi saranno i momenti aperti a quanti vogliano venire a
Fontecchio  perché  interessati  a  partecipare  alle  sessioni
dedicate, ad esempio, ai temi avvicinare la montagna (venerdì
10 novembre alle 17:00),  abitare in montagna (sabato 11 alle
9:00), lavorare nelle terre alte (domenica 12 alle 9:00).

Per  avere  maggiori  informazioni  è  possibile  consultare  la
pagina  Facebook  dedicata  al  progetto  “HUB  di  Montagna”  o
scrivere  una  e-mail  all’indirizzo
hubdimontagna@comune.fontecchio.aq.it  

ANTONELLA  MARROLLO  È  LA
PRESIDENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023
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Dalla Camera di commercio Chieti Pescara

Chieti,  13  ottobre  2023.  Si  è  insediato,  ieri,  il  nuovo
Comitato  per  l’imprenditoria  femminile  della  Camera  di
commercio Chieti Pescara, un organo che ha la funzione di
supportare  e  promuovere  l’imprenditoria  femminile  e  che
resterà in carico tre anni.

Eletta  la  nuova  presidente  ad  unanimità  delle  presenti.
Antonella  Marrollo,  molto  emozionata,  inaugura  con  queste
parole  il  suo  mandato:  Ringrazio  le  mie  amiche  di
Confindustria che hanno proposto la mia candidatura e tutte le
nuove componenti che mi hanno votata ad unanimità. Molte di
loro hanno già fatto parte del Comitato per l’imprenditoria
femminile della Camera di commercio Chieti Pescara. Le mie
colleghe  sono  donne  frizzanti  e  vivaci  a  cui  chiedo  un
contributo fattivo per la valorizzazione delle imprese rosa.
Farò  tesoro  di  quanto  fatto  in  precedenza  per  una
programmazione capace di superare i grandi limiti culturali e
finanziari che le donne incontrano, ogni giorno, lungo il loro
cammino.

Limiti che restano ancora tanti. Una impresa su cinque in
Italia è donna. In Europa, invece, le aziende rosa sono il
trenta per cento. L’Abruzzo si conferma, nel primo semestre
2023, terza regione italiana con donne alla guida. Chieti è in
testa. Donne, tante, che a volte hanno difficoltà a splendere
per  via  delle  tante  ombre  sul  settore:  la  crescita  delle
imprese femminili guidata da madri è ancora bassa rispetto ai
livelli  pre-covid;  la  scelta  delle  materie  STEM  (acronimo
inglese che indica le discipline scientifico – tecnologiche) è
sempre  ridotta;  permane  la  difficoltà  di  accesso  ai
finanziamenti.

Queste le altre componenti, espressione delle associazioni di
categoria e nominate dalla giunta camerale: Rita Annecchini,
Stefania Bosco, Marina De Marco, Vincenzina De Sanctis, Anna
Di Giulio, Marina Dolci vicepresidente, Marta Elisio, Angela



Fabrizio,  Alessandra  Fiore,  Erika  Liberati,  Paola  Paolini,
Daniela A. Rosica, Alessandra Tersigni, Beatrice Tortora.

Come ho ribadito in più occasioni – dichiara il presidente
dell’ente  camerale  Gennato  Strever  rivolgendosi  alle  nuove
elette  –  per  me  l’imprenditoria  non  ha  genere.  Essere
imprenditori o imprenditrici è una vocazione. E se voi siete
qui, ad occupare questo ruolo, è perché dentro di voi avete
sentito quel fuoco di realizzazione professionale e personale
che avete messo a disposizione per la crescita del paese.

IO  NON  RISCHIO,  domenica  a
Piazza Vico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

La  campagna  di  sensibilizzazione  del  Dipartimento  di
protezione  civile  nazionale,  a  cura  della  Volontariato  di
protezione civile del NOT di Chieti. Ecco il programma

Chieti, 13 ottobre 2023. Si svolgerà domenica 15 ottobre in
piazza Vico la giornata “Io non rischio 2022”, giornata di
informazione  di  protezione  civile  del  Dipartimento  di
protezione  civile  nazionale,  a  cura  della  Volontariato  di
protezione civile del NOT di Chieti. Stamane la presentazione
in presenza del consigliere comunale delegato alla Protezione
civile, Vincenzo Ginefra, di Antonio Mancini e i volontari
dell’associazione  di  protezione  civile  motore  dell’evento,
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Nucleo Operativo Teate.

“La salvaguardia della comunità dalle emergenze è fondamentale
per le nostre città e lo è anche alla luce dei cambiamenti
climatici che si stanno manifestando con una forza sempre
maggiore negli anni – così il consigliere Vincenzo Ginefra  –
Per questa ragione Chieti ha attivato un monitoraggio speciale
del  territorio,  soprattutto  sul  fronte  del  dissesto
idrogeologico,  dando  concretezza  ad  azioni  di  tutela  e
prevenzione  che  non  hanno  precedenti.  Tutto  questo  perché
riuscire  a  fare  prevenzione  ci  fa  essere  una  città
all’avanguardia,  ecco  perché  siamo  accanto  al  Not  che
organizza  questa  importante  giornata  di  informazione  e
prevenzione. Quella di Io non rischio è una tradizione che si
rinnova e che è importante perché ci connette alla popolazione
che abbiamo il dovere di informare e di mettere al sicuro. La
città è fortunata, perché può contare sull’enorme mole di
lavoro che si fa sul territorio grazie alle associazioni che
ci  danno  tranquillità  e  una  grossa  mano,  perché  oltre  a
intervenire  nei  grandi  disastri  sono  sempre  attive  per
sostenere la popolazione: è successo per il covid, per le
vaccinazioni e succede anche per gli eventi che si svolgono in
città. Un supporto determinante che sostiene le comunità”.

“La campagna di Io non rischio è attiva tutto l’anno sia per
le situazioni di emergenza che per gli interventi e gli eventi
dedicati alla protezione civile – spiega Antonio Mancini del
NOT di Chieti – Continuiamo il nostro lavoro di prevenzione e
informazione a diretto contatto con le scuole e la nostra
Università che sul fronte formativa è un importante punto di
riferimento, avendo una Facoltà di Geologia ben frequentata. 
Per il terzo anno consecutivo la Campagna si arricchisce di
una  diretta  streaming  trasmessa  sui  canali  social  della
campagna e del Dipartimento che, la mattina del 15 ottobre,
offrirà  ai  cittadini  ulteriori  spunti  di  riflessione  e
approfondimenti utili sui temi della Campagna e sulle buone
pratiche di protezione civile. Siamo giunti alla tredicesima



edizione, con un riconoscimento in più, quello della “Medaglia
del Presidente della Repubblica dal Capo dello Stato Sergio
Mattarella ricevuta lo scorso anno che per noi è un onore
grande e anche un viatico per il futuro”.

PROGRAMMA

ore  09.00  Apertura  con  saluto  del  responsabile  di  piazza
Antonio Mancini

ore  10.00  Saluto  della  dott.ssa  Postiglione,  Dipartimento
nazionale Protezione Civile

ore  10.30  Intervista  al  prof.  Marcello  Buccolini,  del
Dipartimento  di  Ingegneria  e  Geologia  dell’Università
d’Annunzio

ore 12.00 Intervista in diretta live al sindaco Diego Ferrara

ore 14.00 Linea del tempo

ore  14.30  Buone  pratiche  di  protezione  civile  –
Cartellonistica  di  emergenza

ore  15.00  Diretta  live  on.  Daniela  Torto  e  commissario
Giovanni Legnini

ore  16.0  Incontro  con  il  delegato  alla  Protezione  civile
Vincenzo Ginefra

ore 16.30 Incontro con il sindaco Diego Ferrara

ore 17.00 Collage foto

ore 17.30 Immagini e storia del Palazzo de Mayo Chieti

ore 18.00 Diretta live: incontro con i cittadini e chiusura



DE  LAURENTIS  RIELETTO
PRESIDENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Consulenti del Lavoro Chieti

Chieti,  13  ottobre  2023.  È  stato  rinnovato  il  Consiglio
Provinciale dei Consulenti del Lavoro di Chieti e Nicola De
Laurentis è stato confermato presidente all’unanimità. Sono
stati  eletti  inoltre  il  tesoriere  Annamaria  D’Adamo  e  il
segretario Manuela Falcocchio. Nel consiglio entrano Falcone
Luciano, Acconcia Luigi e Marini Manuel. Nel collegio dei
revisori dei conti, sono stati eletti Nestore Giuseppe Marco
(presidente), Fabrizio Flora Cristina e Di Iorio Veronica.

Il presidente Nicola De Laurentis: “I consulenti del Lavoro,
sono al servizio delle imprese e dei lavoratori. Lavorano
anche   per  diffondere  la  cultura  della  legalità  e  della
sicurezza nei luoghi di lavoro. Questi temi ci vedranno molto
impegnati durante il nostro mandato”.

SUCCESSO SENZA PRECEDENTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023
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La stagione Primavera Estate nella Riserva Borsacchio 2023

Roseto degli Abruzzi, 13 ottobre 2023. Le Guide del Borsacchio
da 8 anni lanciano un calendario di eventi ed attività nella
Riserva  Borsacchio  con  due  finalità  principali:  la
valorizzazione del territorio attraverso la scoperta delle sue
peculiarità e aumentare la sua visibilità per spingere le
istituzioni ad attivare la Riserva Borsacchio che da 18 anni
si trova senza gestione.

Abbiamo  deciso  quest’anno  di  destagionalizzare  e  non
concentrare solo in estate gli eventi ma anche in primavera.

La parte primaverile è stata concentrata verso le scuole e
l’educazione ambientale e la mobilità sostenibile . Quasi ogni
giorno, da marzo a giugno, siamo stati impegnati con studenti
di moltissime scuole di Roseto degli Abruzzi e della Provincia
di Teramo. Sono venute alunne ed alunni di scuole primarie e
secondarie da Montorio, Bellante, Mosciano, Giulianova, Isola
del Gran Sasso e Teramo. Progetti che prevedevano spostamenti
in treno e bicicletta, in particolare da Teramo che in un
unico  progetto  ha  portato  oltre  600  studenti  in  mobilità
Bici/treno a visitare la Riserva Borsacchio. A tutto

Nella  sola  parte  primaverile  oltre  5000  studenti  hanno
partecipato alle attività.

Poi arriva l’estate e dai primi di giugno inizia il cuore del
calendario estivo con 12 grandi eventi programmati a cui ne
abbiamo aggiunti altri 4 in corsa per rispondere a richieste e
disponibilità impreviste ma fortunate.

A questi si sono sommate due uscite settimanali in Riserva in



appoggio  alle  strutture  turistiche  che  hanno  richiesto  il
nostro apporto per valorizzare l’esperienza dei loro turisti e
aumentare le retention delle prenotazioni.

Solo con le visite dedicate alle strutture turistiche oltre
1000 persone hanno prenotato e visitato la Riserva Borsacchio.

Fra  i  grandi  eventi  Ricordiamo  l’evento  in  Riserva  per
raccogliere  fondi  per  il  reparto  di  Oncologia  dove  hanno
partecipato oltre 600 persone, il rilascio delle Tartarughe
dal sito del 2013 con oltre 1000 partecipanti, le notturne in
spiaggia, le notti del teatro all’accolle, le Biciclettatate
con centinaia di persone, le notti alla scoperta dei fossili e
dei serpenti e tanti altri che hanno portato a un bilancio di
oltre 7000 presenze agli eventi.

Poi c’è l’evento cardine che simboleggia come la natura sia un
enorme  biglietto  da  visita  per  la  città  di  Roseto  degli
Abruzzi: Il nido di Tartaruga di Mare scoperto dai volontari
delle guide a Luglio 2023.

Nei 45 giorni di monitoraggio quotidiano decine di persone
seguivano i volontari per informazioni, centinaia nei fine
settimana. Dal 30 Agosto a fine settembre, quando il nido si è
concluso, nei turni di 24 ore delle Guide del Borsacchio,
centinaia di persone ogni giorno venivano a visitare il nido e
aspettavano  la  schiusa.  Oltre  5000  persone  hanno  visitato
fisicamente  il  nido  nei  circa  due  mesi  di  monitoraggi  e
presidio.  Le dirette e gli aggiornamenti sui social hanno
realizzato  un  impressionante  dato  di  oltre  4  milioni  di
visualizzazioni con centinaia, a volte migliaia , di reazioni
su ogni singolo post e migliaia di condivisioni con follower
da ogni luogo d’italia.

Il riassunto è imponente:

Oltre 5000 studenti

Oltre 1000 escursionisti da strutture turistiche



Oltre 7000 Cittadini e turisti ai grandi eventi

Oltre 5000 presenze al nido di tartaruga

Oltre 4 milioni di visualizzazioni sui social delle guide ,
trainate dal nido di tartaruga marina.

Questo rende ad oggi la Riserva un faro per l’attrattività
Rosetana in Italia ed in Europa.

Emerge però ora la criticità. Come noto siamo volontari e i
nostri fini sono la promozione , la difesa e la valorizzazione
della Riserva Borsacchio per attivarla ufficialmente. Siamo
alla saturazione delle nostre possibilità. Come risaputo non
abbiamo una convenzione, non abbiamo fondi e tutte le nostre
attività, anche di tutela, sono a carico nostro. Un simile
peso antropico necessità di regolamenti efficaci, strumenti di
delimitazione efficaci, controlli  e tanto altro che noi non
possiamo permetterci. Ora la Riserva, dopo 8 anni di calendari
ed eventi sempre di maggior successo, rappresenta senza se
senza ma una opportunità. Ma in una Riserva serve trovare un
equilibrio fra uomo e natura. Noi oltre non possiamo andare.
Ora serve una gestione. Noi siamo disposti a collaborare con
gli enti, di progetti ne abbiamo presentati decine. Ora sta
agli  enti  far  fare  alla  Riserva  Borsacchio  un  salto  di
Qualità.

Marco Borgatti

Presidente  Guide  Del  Borsacchio  -Guardia  Ambientale  –
Direttivo  WWF  Teramo  –  Presidente  FIAB  Roseto



MOSCHETTINI  NUOVO  SEGRETARIO
REGIONALE  Uil  Pensionati
Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

L’elezione durante il consiglio Uilp Abruzzo, al quale hanno
partecipato il segretario regionale Uil Michele Lombardo e il
segretario nazionale Uilp Carmelo Barbagallo

L’Aquila, 13 ottobre 2023. Alfredo Moschettini è stato eletto
nuovo segretario generale di Uil Pensionati Abruzzo. Il cambio
di vertice è stato deciso durante il consiglio regionale della
categoria che si è tenuto ieri all’hotel Canadian all’Aquila,
e  in  seguito  alle  dimissioni,   per  motivi  strettamente
personali, di Germana Temporin, segretario uscente. Il nuovo
tesoriere è Gianfranco Stringini.

Queste  le  parole  del  neoeletto  segretario  generale  Uilp
Abruzzo Alfredo Moschettini: “La mia collaborazione con la Uil
è partita tanti anni fa, nel 1976. Nel 2013 sono diventato
tesoriere del sindacato regionale, un ruolo che mi ha permesso
di acquisire esperienza e valori importanti, quali l’onestà.
Ringrazio il segretario generale Uil Abruzzo Michele Lombardo,
la segreteria nazionale e tutti coloro che hanno voluto che
oggi io sia qui. Introdurrò tutta la mia esperienza di questi
anni per dare seguito a tutto il lavoro iniziato e portato
avanti egregiamente da chi mi ha preceduto”.

Al  consiglio  regionale  Uilp  ha  partecipato  il  segretario

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/13/moschettini-nuovo-segretario-regionale-uil-pensionati-abruzzo/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/13/moschettini-nuovo-segretario-regionale-uil-pensionati-abruzzo/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/13/moschettini-nuovo-segretario-regionale-uil-pensionati-abruzzo/


generale Uil Abruzzo Michele Lombardo che ha così commentato
la nuova elezione: “È un momento importante per la nostra
organizzazione non solo per la categoria pensionati ma per
tutta  la  Uil  Abruzzo.  Colgo  l’occasione  per  ringraziare
Germana Temporin per l’ottimo lavoro che ha svolto, con lealtà
e senso di responsabilità, per le capacità che ha introdotto
per la gestione di una categoria così importante per la nostra
organizzazione, in quanto si occupa di temi molto importanti
dal punto di vista sociale, come quello della sanità. Faccio i
miei migliori auguri ad Alfredo Moschettini e, conoscendolo
molto bene, sono sicuro che continuerà nel solco tracciato da
Germana”.

All’incontro  hanno  preso  parte  anche  Pasquale  Lucia,
segretario organizzativo Uilp e Carmelo Barbagallo, segretario
nazionale Uil Pensionati, che ha affermato: “Sono convinto che
il nuovo segretario possa portare la categoria  ancora più
avanti. I pensionati sono una risorsa per l’intero Paese. Vi
ringrazio  per  quello  che  avete  fatto,  per  ciò  che  state
facendo e per ciò che farete insieme  a noi”.

Barbara Del Fallo

UNA PASSEGGIATA SU RUOTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Iniziativa dell’associazione Orizzonte ODV
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Francavilla al Mare, 13 ottobre 2023. In collaborazione con
una rete di associazione, domenica prossima, 22 ottobre, ci
sarà una passeggiata su “ruote” nel Comune di Francavilla al
Mare.

Dalla Rotonda Michetti a Piazza Sant’Alfonso, chiunque abbia
delle  ruote  (bicicletta,  pattini,  monopattino,  carrozzina,
carriola) può partecipare. Non ci sono limiti di età, né di
altro genere.

L’idea  è  quella  di  trascorrere  delle  ore  in  allegria  e
spensieratezza grazie all’animazione di tutti i volontari e
gli enti che parteciperanno.

“Sarebbe veramente bello se venisse veicolato questo messaggio
di inclusione e solidarietà”  Giulia Di Sipio

OCTOBER FOR FESTIVAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Prima edizione

Francavilla Al Mare, 12 ottobre 2023. Nasce a Francavilla la
prima edizione di October For Festival. L’evento, pensato e
realizzato dalla neonata associazione Amici del Foro, intende
promuovere  due  giornate  all’insegna  dell’allegria  e  della
solidarietà.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/12/october-for-festival/


Venerdì13 e sabato 14 ottobre in Piazza SS Angeli Custodi 
andranno in scena musica live, birra e buon cibo, con le note
di Dolores e Adamo e il country show dei Crossroad Blues Band.

Ad annunciarlo è il presidente Storto Gianfranco insieme a
tutto il direttivo October Fᴏr Festival è una vera e propria
sagra autunnale che ha l’obiettivo di creare un’occasione di
aggregazione  ma  anche  di   realizzare  un  progetto  di
solidarietà:  il  ricavato  verrà  utilizzato  per  donare  un
defibrillatore  agli  abitanti  del  quartiere  –  aggiunge  –
l’Associazione ha in progetto altri eventi per il prossimo
Natale, eventi che coinvolgeranno tutta la comunità del Rione
FORO e tutta la cittadinanza Francavillese, la location sarà
sempre P.zza Angeli Custodi (FORO).E’ possibile prenotare un
tavolo al 328 0118260, ma anche dare il proprio contributo
alla causa durante gli eventi o con bonifico su conto corrente
intestato a Amici del Foro, causale: defibrillatore per il
Rione Foro, IBAN: IT15W0843477690000000500279.

DONATE LE BICI AI BAMBINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Le attività di Erga Omnes

Chieti, 12 ottobre 2023. Le bici donate dai dipendenti della
Dayco all’associazione Erga Omnes sono state consegnate ai
bambini che partecipano ai servizi offerti dalla no profit
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teatina, attiva dal 2011.

Il  20  settembre  scorso,  i  dipendenti  dell’azienda
statunitense, durante un team building, avevano realizzato le
bici, con l’obiettivo anche di creare un contatto diretto e
sostenibile con il mondo dell’associazionismo del territorio,
in particolare con l’associazione Erga Omnes che opera nell’ex
Centro  Sociale  San  Martino  a  Chieti  Scalo  attraverso
iniziative di carattere psico-sociale, educativo e culturale,
a favore della cittadinanza, a supporto delle istituzioni.

Questa  iniziativa  rimarca  la  collaborazione  concreta  tra
profit e no-profit, valorizzando così la partecipazione e la
solidarietà  e  incentivando  la  creazione  di  valore  sociale
condiviso.

MUSICISTI IN HERBA al Kursaal
la II Edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

Domenica, 15 ottobre evento organizzato dall’Associazione Nota
Fulgens  con  il  Patrocinio  di  Regione  Abruzzo  e  Comune  di
Giulianova. La serata sarà ricchissima di ospiti, musica e
riflessioni. Inizio alle 18. Ingresso libero.

Giulianova,  12  ottobre  2023.  L’Associazione  culturale  e
musicale  Nota  Fulgens  di  Giulianova  propone  per  domenica
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prossima,  15  ottobre,  al  Kursaal,  la  seconda  edizione  di
“Musicisti in Herba”, rassegna musicale rivolta ai giovani
talenti  D’Abruzzo,  dedicata  al  fisarmonicista,  direttore
d’orchestra, Gorni Kramer.

 La serata, ideata e diretta dalla professoressa Susy Paola
Rizzo,  presidente  di  “Nota  Fulgens”,  è  patrocinata  dalla
Regione  Abruzzo  e  dal  Comune  di  Giulianova.  Si  avvale,
inoltre, della collaborazione delle associazioni Giulia Nova
Jazz e CulturiAmo.

La  serata,  presentata  da   Maria  Rita  Piersanti,  vedrà
alternarsi  sul  palco  numerosi  giovani  fisarmonicisti  e
cantanti.  Sarà  aperta  dall’intervento  della  professoressa
Stefania Pompeo, dell ’Istituto Abruzzese di Ricerche Storiche
Teramo, alla quale è affidata la ricerca storico – musicale
legata alla figura di Gorni Kramer.

Ad impreziosire l’evento, la presenza di un comitato d’onore
costituito da Sirio Maria Pomante, direttore del Polo Museale
Civico  di  Giulianova,  Enrico  Robuffo,  presidente  dell’
associazione  Giulia  Nova  Jazz  e  da   Cinzia  Mattiucci,
presidente  di  CulturiAmo.  Parteciperanno,  in  via
straordinaria,  Renzo Ruggieri, fisarmonicista di Antonella
Ruggero, che fu voce inconfondibile dei Matia Bazar, e del
maestro Piero Di Egidio, entrambi noti al grande pubblico
nazionale  e  internazionale.  Molto  gradita  anche  la
partecipazione  del  cantante  Luca  Strappelli.

Si  esibiranno,  inoltre,    i  “Musicabili”,  ragazzi  con
disabilità che, grazie alla determinazione di Angela Riccardi,
hanno  dato  vita  ad  un’associazione  vivace  e  ad  un  gruppo
unito, pieno di speranze e di sogni da realizzare.

Sempre  domenica,  si  potrà  acquistare  il  libro  di  Angela
Riccardi “La porta incantata”, romanzo fantasy e testimonianza
di vera inclusione, costruito sull’onda dei pensieri di una
giovanissima protagonista.



L’inizio della serata è alle 18. L’ ingresso è libero.

L’ Associazione Nota Fulgens di Giulianova opera da tempo sul
territorio.

Ha organizzato numerosi eventi culturali, come la Rassegna
Concertistica  giuliese  “Le  Stagioni”,  seguitissima  ed
apprezzata  da  pubblico  e  critica,  e  la  Prima  edizione  di
Musicisti in Herba.

Nota Fulgens vanta anche prestigiose collaborazioni (tra le
più  recenti  quella  con  il  direttore  d’orchestra  Maestro
Nataliya  Gonchak,  i  maestri   Piero  D’Egidio,  Corrado  Di
Pietrangelo  e  Donato  Reggi),  nonché  l’  esibizione,  in
occasione   del  XXIII  Festival  Internazionale  delle  Bande
Musicali di Giulianova, del soprano Elena D’Angelo, direttrice
della Compagnia di Operette.



APPELLO  PER  LA  PACE  IN
PALESTINA E IN ISRAELE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Ottobre 2023

L’Associazione “Antonio Gramsci – Abruzzo” aderisce. In calce
al documento, le sigle delle associazioni aderenti. Israele-
Palestina: fermiamo la violenza, riprendiamo per mano la Pace

Condanniamo l’ignobile e brutale atto di aggressione di Hamas
contro  la  popolazione  civile  israeliana,  contro  anziani,
bambini, donne, in spregio di ogni elementare senso di umanità
e di civiltà, alla quale si è aggiunta la barbara pratica
della presa di ostaggi. Siamo di fronte alla violazione di
tutti i trattati e le convenzioni internazionali, volti a
salvaguardare le popolazioni civili dalle guerre e da ogni
forma di occupazione.

Non  vi  è  giustificazione  alcuna  per  l’operato  di  Hamas,
neppure  la  disperazione  e  l’esasperazione  del  popolo
palestinese,  vittima  da  decenni  dell’occupazione,  della
restrizione  delle  libertà,  della  demolizione  delle  case,
dell’espropriazione dei terreni e delle continue provocazioni
delle frange radicali della destra israeliana e dei coloni può
trovare una risposta nell’azione terroristica e militare.

La  nostra  condanna  contro  ogni  forma  di  violenza,  di
aggressione e di rappresaglia contro la popolazione civile,
sia Palestinese, sia Israeliana è assoluta.

Hamas deve immediatamente rilasciare gli ostaggi e cessare le
ostilità per il bene del popolo palestinese.
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Israele non deve reagire con la sua potenza militare contro la
popolazione  della  Striscia  di  Gaza  o  usare  metodi  di
rappresaglia  come  togliere  cibo,  luce,  acqua  ad  una
popolazione  anch’essa  ostaggio  della  violenza  scatenata  da
Hamas, senza vie di fuga ed impossibilitata a proteggere le
famiglie, i bambini e gli anziani.

Il 7 ottobre segna una radicale svolta militare, di guerra,
che porterà nuove vittime e nuovo odio senza risolvere le
cause che, da quasi un secolo, travolgono la popolazione e la
terra di Palestina e d’Israele. E’ evidente per di più il
rischio imponderabile del conflitto che potrebbe travolgere il
Medio Oriente.

Solo con il rifiuto della guerra e della violenza possiamo
tutti  impegnarci  per  costruire  giustizia,  rispetto  per  i
diritti  di  autodeterminazione  delle  due  popolazioni,
riparazione,  convivenza,  pace  giusta  e  duratura.

Ci appelliamo al Consiglio di Sicurezza delle Nazioni Unite
affinché assuma la propria responsabilità di organo garante
del diritto internazionale chiedendo alle parti l’immediato
cessate il fuoco, il rilascio degli ostaggi e dei prigionieri,
il  rispetto  del  diritto  umanitario  per  evitare  ulteriore
spargimento  di  sangue,  con  l’impegno  di  convocare,  con
urgenza, una Conferenza di pace che risolva, finalmente, la
questione Palestinese applicando la formula dei “due Stati per
i due Popoli”, condizione che porrebbe fine all’occupazione
Israeliana ed alla resistenza armata Palestinese, ristabilendo
così le condizioni per la costruzione di società pacifiche e
democratiche.

Noi,  come  componenti  della  società  civile  italiana  ed
internazionale,  siamo  pronti  a  fare  la  nostra  parte  per
sostenere il cammino della pace ed invitiamo le autonomie
sociali Palestinesi ed Israeliane a schierarsi chiaramente per
la fine della violenza, per il rispetto reciproco e per il
reciproco diritto di vivere in pace e liberamente nel proprio



stato.

Per questo lanciamo un appello alle associazioni e movimenti
Palestinesi  ed  Israeliani  a  manifestare  insieme,  in  Terra
Santa, sfidando chi invece vuole distruggere con la violenza,
con l’aggressione, con l’occupazione e l’assedio, il diritto
dell’altro, la possibilità della convivenza e di un futuro di
pace e di benessere per tutto il Medio Oriente.

Riprendiamo per mano la pace.

Assisi Pace Giusta

Rete Italiana Pace e Disarmo

Acli

Anpi

Arci

Associazione Comunità Papa Giovanni XXIII

Cisp

Cgil

Fondazione Lelio e Lisli Basso

Fondazione Giorgio La Pira e Centro Internazionale Studenti

Gruppo Abele

Istituto di Ricerche Internazionali Archivio Disarmo

Legambiente

Libera

Movimento Nonviolento

Pax Christi



Pro Civitate Christiana

Tavola della Pace

Associazione “Antonio Gramsci – Abruzzo”

(elenco in aggiornamento)


